

Pressemitteilung vom 1. September 2021

Papiliorama Überlandbus und Sattelschlepper dank Kleibenzett'l Reisen und Transporte

Neu wird das Papiliorama in der ganzen Schweiz sichtbar sein: Das Reise- und Transportunternehmen Kleibenzett'l und sechs Unternehmen aus der Region ermöglichten eine Folierung der Fahrzeuge. Die vollständig beklebten Fahrzeuge zeigen Tiere des Papiliorama; unter anderem Tukane, Faultiere, Erdferkel, Nachtaffen, Rosalöffler, Schmetterlinge und weitere Bewohner des Papiliorama.

Der Bus wird unter anderem auch für die Beförderung von Schülern im Kanton Freiburg benutzt. So fahren die Schüler inmitten tropischer Tiere in die Schule.

Das Papiliorama dankt allen beteiligten Unternehmen:

Die Mobiliar, Generalagentur Murten
Hepro, Kerzers
Remund Carrosserie, Büchslen
MB Metallbau, Muntelier
Merbagretail, Granges-Paccot
Schwab Heizung Sanitär Klima, Kerzers

und freut sich sehr, in der gesamten Schweiz noch präsenter zu sein.



Für weitere Auskünfte: Caspar Bijleveld, Stiftung Papiliorama: 079 458 29 63

Urs Kleibenzett'l, Kleibenzett'l Reisen und Transporte: 026 674 03 44